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 Componentes de mesa: 

 

Dª. Tamara Barrientos Sierra (Presidenta).  

D.  Marcos Zurita Cortés (Vicepresidente). 

D.  Miguel Ángel Jimeno Pascual (Jefe de Sección de Participación Ciudadana). 

D.  Luis Vicente Izquierdo Martín (Técnico Medio de Participación Ciudadana). 

Dª. Catalina González González (Administrativa de Participación Ciudadana). 

Dª. Yolanda Bragado Martínez (Secretaria). 

 

 Asociaciones asistentes: 

 

Amigos de la U.P.: D. Alfonso Jiménez Flores. 

A.S.C.A.C.: Dª Presentación Cruceta Villegas. 

AFIBROM: Dª Marina Benito Martín. 

Comisión de la Verdad de S. S. Reyes: D. Ramón Sánchez Arrieta. 

Agrupación Fotográfica S.S. Reyes: D. Javier Muñoz Muñoz. 

Centro Cultural Blas de Otero: D. Luis Pérez Lara. 

Federación de Asociaciones de S. S. Reyes: D. Luis Pérez Lara. Dª Purificación Morales. 

AMAPACI: D. Ramón Sánchez Arrieta. D. Manuel López Moreno. 

Carmen y Amigos de las Sevillanas: Dª. Mª Carmen Pérez Sampedro. 

Cruz Roja: Dª. Lola Ruíz de Valbuena. 

A.M.P.A. I.E.S. Joán Miró: Dª. Soraya Francisco Chamarro. 

El Cortometrajista: D. Gerardo Matero de las Morenas. D. Carlos Carneiro Muñoz. 

MAYORSAN: D. Luís Ordoñez. 

Coral de San Sebastián de los Reyes: Dª Consuelo Oubiña Rumeu. 

Grupo Izquierda Independiente: Dª Ana Carreras Béjar. 

Vecinos de San Sebastián de los Reyes: Dª. Margarita Sierra Domingo. 

G.E.D.E.I.: D. Juan Armendáriz Perdiguero. 

Cultural Rosa Luxemburgo de S.S. Reyes: Dª Alejandra Gregorio Méndez. 

Pirosanse: D. Juan Pablo Esteban Pérez. 

A.M.P.A. I.E.S. Juan de Mairena: Dª Isabel Morea Sobrado. 

Solidaridad Vecinal Sanse: Dª. Purificación Morales. Dª Pilar Álvarez Martínez. 

Peña Atlética S.S. Reyes: Dª Isabel Esteban Ávila. 

APADIS: Dª Catherine Puig Bergeum. D. Andrés Díaz. 

Fútbolchapas Sanse: D. Ángel Luís Fernández. 

Asociación Apoyo Mutuo Incondicional (AMIA): Dª Mª Antonia Muñoz Pérez. 

Grupo VOX: Dª Amparo Ortega. 

Familias Numerosas Zona Norte Madrid: Dª Ana Mª Adrados Abarca. 

Asociación Vecinos La Zaporra: Dª Isabel Morea Sobrado. 

Asociación Nabulscultores: Manuel Martín Albadalejo. 

Peña Ferdinand: Carmen Cabrero Villamayor. 

Asociación AMACOVID: Dª Jussara Malvar. 

Grupo P.S.O.E.: Dª Claudia Sánchez Montero. 

Párkinson ALCOSSE: Dª Cristina Manrique Martín. 

 

ACTA DE LA REUNIÓN DEL CONSEJO SECTORIAL DE PARTICIPACIÓN 

CIUDADANA CELEBRADO EL DÍA 29 DE MAYO DE 2024. 
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 En San Sebastián de los Reyes (Madrid), siendo las 18 horas y 40 minutos del día 29 de 

mayo de 2024, se reúnen en el salón de actos del Centro Municipal de Servicios, bajo la 

Presidencia de Dª Tamara Barrientos Sierra, y con la asistencia de las personas arriba relacionadas, 

al objeto de celebrar sesión ordinaria del Consejo Sectorial de Participación Ciudadana. 

 

 Abierta la sesión, se pasó al estudio y debate de los siguientes asuntos integrantes del Orden 

del día de la misma. 

 

Presidenta: En primer lugar os quiero dar las gracias por venir con este calor. 

 

 

 1º. LECTURA Y APROBACIÓN SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA REUNIÓN 

ANTERIOR 

 

Al haber sido distribuida con anterioridad a la reunión, junto con la convocatoria de la 

misma, se omitió la lectura del acta de la reunión del Consejo celebrado el día 1 de febrero de 

2024, siendo aprobada por unanimidad. 

 

 2º.  FORMACIÓN PARA LAS ASOCIACIONES 

 

Presidenta: Cedo la palabra a Miguel Ángel.  

 

Miguel Ángel: Os vamos a proyectar la formación programa para el último cuatrimestre del año. 

Son propuestas que nos habéis hecho llegar a través de las encuestas que os hemos ido pasando 

con los cursos realizados: Captación de socios para asociaciones; seguros para la organización de 

actividades asociativas; Facebook e Instagram para asociaciones; búsqueda de recursos 

económicos para financiar mi asociación; planificación y organización de actividades asociativas, 

además la empresa adjudicataria que nos imparte los curso, nos ha hecho llegar un curso que fuera 

de nuestro programa formativo municipal lanzan; se trata de un curso de riesgos laborares y puede 

resultar de vuestro interés (explica todos los cursos programados). Están colgados en la web de 

Participación Ciudadana. Ya tenemos abierta la inscripción para los 2 primeros cursos. Se 

realizarán en el Centro Pepe Viyuela en horario de tarde, excepto el de riesgos laborales del cual 

damos información, aún estando fuera de la programación municipal ya que hay alguna demanda 

por parte de alguna asociación sobre la realización de algún curso por la mañana, la fundación nos 

ha lanzado éste que imparte directamente ellos. Del resto daremos mayor difusión en septiembre. 

Pensaros bien los cursos en los que vais a participar, y si os inscribís por favor asistid, porque en 

los cursos anteriores ha faltado mucha gente que estaba inscrita y que había confirmado que iba a 

asistir. 

 

Familiar Numerosas: ¿Se podrían hacer los cursos con cámara para hacerlos por zoom los que 

son por la tarde? 

 

Miguel Ángel: Tenemos que valorarlo y consultarlo para el fututo ya que las adjudicaciones de 

los cursos tienen unas condiciones por parte de las empresas de formación. No obstante, los cursos 

presenciales son momentos de encuentro entre las asociaciones donde se pueden compartir ideas, 

opiniones, impresiones e incluso colaboraciones, algo que se valora muy positivamente. 
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Presidenta: Sabemos que en la sociedad actual se hace muchas cosas telemáticamente. Vamos a 

estudiarlo, porque no todo el mundo tiene el mismo horario. Se va a estudiar para ver si en un 

futuro se puede. 

 

Familias Numerosas: Presencialmente es más enriquecedor, pero la gente tiene la vida muy 

complicada. 

Venezolanos Médanos: Propongo que se puedan grabar para verlo en otro momento. 

 

 

 3º.  INFORMACIÓN SOBRE LA OFICINA TÉCNICA DE PARTICIPACIÓN 

CIUDADANA PARA ASOCICIONES 

 

Presidenta: Ha tenido muy buena aceptación. La oficina técnica no es solo para rellenar la 

documentación de las subvenciones, si tenéis dudas con cualquier documento de cualquier tipo 

también podéis asistir. Es importante que traigáis vuestro ordenador para poder solucionar el 

problema. Hemos hablado con Festejos y hemos visto que también es interesante para solicitar las 

casetas. Así que también está para estos casos. 

 

Venezolanos Médanos: Quiero dar las gracias a Yolanda por la paciencia que ha tenido con 

nosotros para rellenar la documentación de la subvención y por todo lo que nos ha ayudado para 

poder presentar la documentación correctamente. 

 

Luis: El número de atenciones que hemos tenido en la oficina desde finales de febrero hasta hoy 

ha sido de 40 consultas, por los canales telefónico, email y presencial.  

- Descarga de documentos; completar anexos subvenciones; firma electrónica; acceso sede 

electrónica; redacción de proyectos; creación de Asociaciones; otros. 

Estamos en un proceso de adaptación de la nueva web y como cualquier página cuando se hace la 

migración todos tenemos algún problema, pero ya se está solventando. No solo se trata de una 

oficina técnica para subvenciones, abarca todo, incluido medios para hacer proyectos, poner en 

marcha algún software… os intentaremos ayudar en todo lo que podamos de cualquier ámbito.  

 

Presidenta: El horario es martes y jueves de 10 a 14 horas. 

 

 

4º.  INFORMACIÓN DE  LA DELEGACIÓN DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA 

 

Presidenta:  Estamos en proceso de subsanación y valoración de las subvenciones. Se han 

presentado 80 solicitudes, y el año pasado fueron 69. Se han dado de alta en el Registro Municipal 

de Asociaciones 15 de nueva creación. 

Hace unas semanas tuvimos una reunión para hablar de las jornadas de puertas abiertas que vamos 

a realizar y salí muy satisfecha por la participación que hubo. Os hemos mandado una ficha para 

ver cómo podéis participar en ellas. Será para inicio de curso. Se busca hacer unas jornadas para 

explicar qué hace mi asociación, cual es el objetivo que busca, la influencia de mi asociación en 

el municipio, a qué se dedica. Aunque ya se ha pasado el plazo que os dimos para enviar la ficha, 

si alguna más se anima por favor enviádnosla y lo vemos. 
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La participación ha sido positiva y entre todos hacemos un tejido asociativo con mucha energía y 

con mucha visibilidad.  

Hace tiempo se hizo una mención en cuanto a las fiestas de agosto que se hacía siempre lo mismo 

y no hacíamos nada nuevo. El Concejal de Festejos lo ha valorado y hemos propuesto que el día 

27 de agosto puedan participar y actuar las asociaciones en el escenario principal de la Plaza de la 

Constitución. Os pasaremos una ficha para aquellas que queráis participar para ver quien quiere 

actuar. El objetivo es dar mucha visibilidad a las asociaciones que hagan actividades a las que se 

dedican. El horario que se baraja es de 21,00 a 00,00 h. 

Familias Numerosas: No tenemos muy claro con qué actividad podríamos participar en las 

jornadas de puertas abiertas. 

 

Presidenta: Habéis nacido de una manera y luego se han ido desarrollando otras cosas en la 

asociación. Hay que preguntarse ¿qué me diferencia de otras asociaciones?, ¿por qué soy yo y no 

otra asociación?. Podría ser concienciar qué supone ser familia numerosa, cómo está preparado el 

municipio para vuestras familias y cómo se podría mejorar, un momento de reflexión del día a día 

y que a muchas personas que se encuentran en vuestra misma situación les pueda orientar., puedes 

hacer una charla, un taller…. 

 

Párkinson ALCOSSE: Podríamos abrir las puertas de nuestras sedes y mostras las actividades 

que hacemos. 

 

Presidenta: La idea es concentrar en el mismo sitio a todas las asociaciones. Queremos que el 

ciudadano interiorice todo el tejido asociativo que tenemos en el municipio. Se va a hacer con 

tiempo, daremos mucha difusión para que la gente participe.  

 

AMAPACI: ¿Tenéis el proyecto para hacerlo en un recinto abierto o cerrado? 

 

Presidenta: En el momento que tengamos el número total de participantes ya podremos cerrar 

más el sitio y cuándo va a ser. 

 

Blas de Otero: No he oído nada sobre la feria de asociaciones, porque tendríais que estar ya 

trabajando en ella. 

 

Presidenta: Se ha hecho otro planteamiento. Es mejor cambiar el formato y variar lo que había 

antes. 

 

Blas de Otero: Es un disgusto porque es una jornada donde podemos estar todos juntos, pero lo 

de agosto no sustituye a la feria. Allí no podemos interactuar. 

 

Presidenta: En las jornadas de puertas abiertas también podéis interactuar. Con este formato 

podéis aportar con todo lo que hace la asociación. 

Respecto a los espacios para las actividades del próximo curso, en breve tendréis la posibilidad de 

solicitarlos. Por favor, ser conscientes y pedir solo lo que vayáis a necesitar. 

 

Miguel Ángel: Os vamos a enviar un correo electrónico para poder solicitar los espacios de cara 

al curso 2024/2025. El año pasado tuvimos 70 peticiones de espacios de uso estable en el período 

de solicitud y a lo largo del año otras 60 de uso puntual y 6 más de uso estable. Por favor, que sean 

peticiones reales y que no sea desproporcionadas. Las más demandadas son las salas polivalentes 
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y salones de actos. Se trata de ser equitativos, racionales y equilibrado en cuanto a la valoración 

de las solicitudes para la concesión de los espacios. 

 

 

5º.  CASOS DE ÉXITO 

 

Presidenta: Hoy contamos con 2 asociaciones: Peña Atlética y Federación de Asociaciones. 

 

Peña Atlética: Me hace mucha ilusión participar en este nuevo punto. Desde hace 18 años soy la 

presidenta. Esta peña hace 54 años este año que se creo en San Sebastián de los Reyes. Nos hemos 

relacionado con otras peñas, con las administraciones… En el año 2021, acabábamos de terminar 

la liga y el 8 de junio nos llamaron para decirnos que vamos a girar la Copa de Campeonato de 

Liga por todos los pueblos de la Comunidad de Madrid. Nuestro municipio era la primera visita. 

Era un acto para toda la ciudadanía. Todo el mundo se podría fotografiar con ella. Venía custodiada 

por la policía y con altas medidas de seguridad. Nosotros tuvimos que pedir autorización para 

ponerla en el Ayuntamiento y además cumplir con las medidas Covid. Enviar la difusión por redes 

sociales. Solo tuvimos 1 día para montar todo. Considero que salió todo muy bien y hubo alrededor 

de 3.000 personas que pudieron hacerse la foto. Agradezco la colaboración a nivel municipal, 

porque era un evento complicado y a todo el tejido asociativo que nos ayudó. Ya habíamos tenido 

en el municipio un autobús con un mini museo, pero la organización de ese evento fue más liviano. 

Ya vino también la Copa de UEFA Europa League. Pero ésta tenía más complicación porque 

teníamos medidas anticovid. 

 

Federación de Asociaciones de S.S. Reyes: Esta federación se ha creado para minimizar los 

problemas que tenemos todos en común. Poner en marcha una Federación es mucho más 

dificultoso que una asociación. Nos movió el ver cómo está el asociacionismo en San Sebastián 

de los Reyes. Se ha creado para ayudar, colaborar y dar soluciones a los problemas comunes. Hay 

dudas de para qué crear una federación y para qué sirve. Para los que la hemos creado es muy 

importante ayudar a las asociaciones. Se tuvieron muchas reuniones abiertas para explicar los fines 

de la federación y para qué se iba a constituir. En la Comunidad de Madrid fue muy complicado 

inscribirla pero en el Ayuntamiento fue muy ágil. Por ser federación hay que pasar por el 

Ministerio del Interior y luego por la Comunidad pertinente. 

Era necesario tener 3 asociaciones para poder poner en marcha la Federación. Tenemos mucha 

confianza y entusiasmo para que la sociedad civil pueda aportar al Ayuntamiento. Ofrecemos 

facilidades a las asociaciones. Hemos hecho un acuerdo con un bufete de abogados por si 

necesitáis para cualquier tema de vuestra asociación. Acuerdo con un banco para que el 

mantenimiento de la cuenta, el pago de los recibos sea mínimo o nulo, y otras ventajas. Estamos 

creando la página web que va a ser el portavoz de todas las asociaciones, haremos que los 

problemas sean tratados para resolverlos. 

Hemos hecho unas encuestas a todas las asociaciones para conocer bien el número de socios, 

cuántas actividades hacen, qué dificultades tienen y al mismo tiempo una historia de lo que han 

hecho desde que se pusieron en marcha, para poder poner en valor lo que aportan las asociaciones, 

para poder ayudar en el desarrollo progresista de esta sociedad. Con esta encuesta haremos un 

libro donde conste toda esa historia del asociacionismo en el municipio y que se conozca la 

aportación que nosotros hacemos y facilitar el nexo de unión con las entidades públicas y privadas, 

que haya más empatía entre ambos y que se valore y se admita nuestra colaboración.  

Hago unas recomendaciones para las asociaciones: conocer bien sus derechos y no renunciar a 

que no se les respete. Tener claro el reconocimiento en la Constitución en los art. 22 y 23 son 
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claros los derechos que tenemos como asociaciones y saber que según el art. 22.4 Las asociaciones 

sólo podrán ser disueltas o suspendidas en sus actividades en virtud de resolución judicial 

motivada. 

Y un consejo del poeta Antonio Machado: Haced política porque si no la hacéis, alguien la hará 

por vosotros y probablemente en contra de vosotros. 

 

Presidenta: Muchas gracias  

 

 

 

6º. ACTIVIDADES FUTURAS DE ASOCIACIONES   

 

Blas de Otero: Invitamos a que disfrutéis del café teatro. Tenemos muchos grupos a precios 

económicos y que están actuando en salas de Madrid. Ya hemos abierto las inscripciones para el 

próximo curso. Tenemos más de 30 actividades: talleres artísticos, personajes e improvisación, 

taller de poesía, teatro musical infantil para niños… Podéis ver todos en nuestra página web. 

 

Párkinson: Dar las gracias a Luis por todas las actividades que hace. Tenemos una obra musical 

“Grease”, evitando los roles de hombre y mujer. Continuamos en verano con los programas para 

los enfermos y con sus actividades. 

 

El Cortometrajista: El 31 de mayo tenemos la última sesión de Sanse Cortos en abierto. Tenemos 

publicadas las bases para el concurso de cortos. Tenemos previsto hacer un corto sobre la 

fundación de San Sebastián de los Reyes. Hablaremos con el Ayuntamiento para conseguir medios 

y poder sacarlo adelante. 

 

APADIS: Este domingo tenemos la carrera benéfica y luego daremos una sabrosa paella. Podéis 

acudir todos. 

 

Coral: Los conciertos que vamos a dar va a ser 1 por el día europeo de la música en colaboración 

con la coral de Alcobendas. También haremos uno de zarzuelas en una residencia de mayores de 

San Sebastián de los Reyes. También deciros que buscamos voces. 

 

MAYORSAN: Pasamos de los 1.000 socios. Cuando organizamos algo necesitamos salas 

grandes, nos gustaría contar con más espacios para dar más clases. Hacemos campeonatos de 

juegos de mesa. Realizamos 1 ó 2 excursiones al mes para que la gente conozca los alrededores 

de Madrid. Tenemos previsto hacer un festival en el Teatro Adolfo Marsillach en el mes de 

noviembre. Y terminaremos con la comida de navidad. 

 

Familias Numerosas: Estamos haciendo unas jornadas de protección a los menores en internet, 

queremos hacerlo extensible a toda la población a través de la FAPA. También lo publicaremos 

en las redes sociales. Si en vuestra asociación tenéis algún socio que necesite esta formación 

también podréis hacerlo.  

También le damos mucha importancia a la salud metal. Tiene muchas consecuencias en la 

sociedad: suicidios, autoagresiones. En la asociación hemos vuelto a retomar la orientación 

familiar a través de atención psicológica. A los 8 años ya está empezando algún síntoma, y eso 

que nosotros por regla general somo familias estructuradas. No solo como parecía antes que era 

en otro tipo de familias más desestructuradas o niveles económicos muy bajos.  
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 7º. RUEGOS Y PREGUNTAS 

 

Párkinson: A mí me parece que en la feria de asociaciones está todo muy concentrado. Pero al 

desconcentrar la semana de salud, esa semana estuvo muy bien y hacer otra semana con otra 

temática me parece que también podemos interactuar con otras asociaciones. 

 

Solidaridad Vecinal Sanse: En el centro de barrio Los Arroyos no hay wifi, no hay conexión. 

Cuando recibimos a las familias no podemos actualizar las fichas y tenemos que seguir con el 

lápiz y el papel. No vale tampoco la conexión con nuestros móviles. ¿Está previsto poner línea de 

wifi? 

 

Vicepresidente: Ese centro tiene 2 hándicaps, ya que no se pudo poner un repetidos porque los 

vecinos no dieron la autorización. Y estamos viendo distintas opciones para que llegue a más 

centros. La normativa anterior no nos lo permitía. Estamos estableciendo qué centros va a tener 

porque con la nueva normativa ya podemos ponerlo en otros centros que no sean las bibliotecas y 

podremos ponerlo en centros culturales. 

 

Federación de Asociaciones: El wifi es urgente en todas partes. Pero hay una serie de locales que 

se están utilizando mucho y no tienen nada de luz y sonido. Si alguien quiere hacer algo la 

asociación tiene que llevar la luz y el sonido. Eso facilitaría hacer más actividades. Pensad en la 

feria de asociaciones. Hacer una feria de arte, que ya lo hablé con Marcos. Aquí vive mucha gente 

que sabe hacer mucho arte. Conocer lo que tenemos en este pueblo y valorarlo. Pensadlo, porque 

yo creo que quitar la feria es ir para atrás. 

 

Vicepresidente: ¿Te refieres al Centro Marcelino Camacho? Estamos valorando el precio; no es 

tan accesible porque supera los 60.000€. 

 

Presidenta: Nosotros no somos partidarios de quitar, sino de cambiar las cosas con el objetivo de 

que la ciudadanía participe más. No va a ser solo una actividad de exhibición. Es la mejor manera 

de haceros visibles para que los ciudadanos sepan a qué os dedicáis, interactuéis entre vosotros. 

La ciudadanía no tiene conocimiento de primera mano sobre qué asociaciones hay y a qué os 

dedicáis. Siempre queremos sumar, e ir fuertes y cambiar para mejorar.  

Todas las aportaciones son bienvenidas y cuando comentasteis en el Consejo Sectorial de Festejos 

que os diéramos visibilidad, es muy buena posibilidad para que os vean el 27 de agosto todas esas 

personas que vienen al municipio. 

 

Rosa Luxemburgo: Nos faltan espacios para las asociaciones. ¿Qué piensa hacer el 

Ayuntamiento con este centro (C.M. Rosa Luxemburgo) que está infrautilizado? 

 

Presidenta: Nosotros no tenemos la competencia de este centro. Con nuestros centros es dar el  

mejor uso posible con los espacios que tenemos. Por eso, por favor, que el que no vaya a utilizarlos 

que nos lo diga. Sobre este centro se lo comentaré a mi compañera María Ordoñez. Aquella 

asociación que carezca de algún espacio que nos lo diga, que sean acordes a vuestras actividades. 

Carecemos de suficientes espacios para el volumen de peticiones que hay. 

 

Grupo Izquierda Independiente:  No la has contestado. ¿Qué futuro tiene este centro? Por eso 

por la falta de espacios que tenéis. 
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Presidenta: Sí la he contestado. Nosotros no somos competentes y por eso se lo trasladaré a mi 

compañera.  

 

La Zaporra: Sobre lo del 27 de agosto ¿nos mandaríais una ficha para rellenar? ¿Se podrían hacer 

un par de bailes? 

Presidenta: El 27 de agosto es para actuar de 21 h. a 00 h. Iríais subiendo al escenario 

sucesivamente. O enviaremos una ficha para que rellenéis. 

 

Pirosanse: Yo quería pedir una posible subida de dotación económica por el número de habitantes 

que somos ya en el municipio y cada vez más asociaciones, y de cara al año 2025 poder subir la 

dotación económica de los 113.000€. 

 

Presienta: Somos conscientes de que siendo el mismo importe y más peticiones pues se queda 

corta la cuantía que recibís. 

 

Blas de Otero: Cada asociación recibe a los visitantes y explica a lo que se dedica. Algunas 

asociaciones no tienen donde hacer sus actividades. Las que tienen algo tienen una oficina pero 

no para hacer las actividades. El problema de los espacios es que no hay suficientes. Yo he 

entregado un proyecto que no tiene la competencia solo vuestra concejalía. En un lugar que ya se 

ha destruido donde iba el proyecto. Seguirá siendo válido para hacer ese proyecto, para jóvenes 

con sala de exposiciones. Cosas que se pueden hacer sin ningún plan especial. 

 

Presidenta: Va a ser común y todas las asociaciones van a estar visibles en el mismo lugar. La 

aceptación ha sido muy positiva y tenemos bastantes peticiones. No es cada uno en su local y no 

tienen que tener locales. 

 

Miguel Ángel: Los datos de la petición de espacios de uso estable que hemos recibido para el 

curso 2023-2024 han sido 70 y se ha dado cobertura a todas. 69 peticiones de uso puntual y 6 más 

de peticiones de espacios estables a lo largo del año. Y se han concedido todas, las cuales se 

adaptan a los espacios, ocupaciones, horarios y materiales que tenemos. Las peticiones de espacios 

no solo son despachos, son también salas de uso múltiples para hacer sus actividades de 

movimiento, charlas, terapias y salones de actos. Es una variedad enorme. Aclarar que las cesiones 

no solo son de oficinas. 

 

A.M.I.A.: En el centro Actúa tenemos problemas, practicamos yoga y escritura terapéutica. La 

mayoría del tiempo estamos sin calefacción. Y la limpieza de la sala de yoga deja mucho que 

desear porque está muy sucia. 

 

Presidenta: Te agradezco que nos lo digas porque yo no veo cómo están todos los centros. La 

limpieza si es insuficiente se lo trasladamos al departamento correspondiente. Es un centro muy 

antiguo y adolece de ciertas cosas. 

 

A.M.I.A.: Hay centros nuevos que están infrautilizados como el de Formación. El centro Actúa 

tiene el suelo frío, no hay calefacción. 

 

Presidenta: Si el espacio no se adecúa es mejor que nos lo digáis por si podemos cambiar la 

actividad a otra sala. 
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Presidenta: Si no hay más ruegos y preguntas finalizamos este consejo. Muchas gracias a todos 

por vuestra asistencia. 

 

 Y sin más asuntos de que tratar, se levantó la sesión, a las 20,25 horas, de todo lo cual doy 

fe, como Secretaría del Consejo, con el Visto Bueno de la Presidenta del mismo. 

 

 

 

 

 Vº Bº LA PRESIDENTA,     LA SECRETARIA       

         Fdo: Tamara Barrientos Sierra                 Fdo.: Yolanda Bragado Martínez   

Acta: Acta Consejo Sectorial de Participación Ciudadana 29 de
mayo 2024

Código para validación: JTKZ9-QB5I5-45ZGW
Página 9 de 9

El documento ha sido firmado por :
1.- YOLANDA BRAGADO MARTÍNEZ , Participación y Cooperación - Administrativo, de AYTO. SAN SEBASTIAN DE
LOS REYES. Firmado 21/06/2024 13:55
2.- TAMARA BARRIENTOS SIERRA, Concejala Delegada de Cooperación Ciudadana, Participación y Asociaciones,
Juventud e Infancia, de AYTO. SAN SEBASTIAN DE LOS REYES. Firmado 24/06/2024 10:49

FIRMADO

E
st

a 
es

 u
na

 c
op

ia
 im

pr
es

a 
de

l d
oc

um
en

to
 e

le
ct

ró
ni

co
 (

R
ef

: 1
84

31
23

 J
T

K
Z

9-
Q

B
5I

5-
45

Z
G

W
 9

88
92

45
E

79
B

B
3F

81
0A

52
74

B
90

94
35

C
E

E
9F

B
16

0C
A

) 
ge

ne
ra

da
 c

on
 la

 a
pl

ic
ac

ió
n 

in
fo

rm
át

ic
a 

F
irm

ad
oc

. E
l d

oc
um

en
to

 e
st

á 
F

IR
M

A
D

O
. M

ed
ia

nt
e 

el
 c

ód
ig

o 
de

ve
rif

ic
ac

ió
n 

pu
ed

e 
co

m
pr

ob
ar

 la
 v

al
id

ez
 d

e 
la

 fi
rm

a 
el

ec
tr

ón
ic

a 
de

 lo
s 

do
cu

m
en

to
s 

fir
m

ad
os

 e
n 

la
 d

ire
cc

ió
n 

w
eb

: h
ttp

s:
//s

ed
e.

ss
re

ye
s.

es
/v

er
ifi

ca
do

r/
?i

di
om

a=
1




